
No. 12  Two E’s / Les deux E

Objective: Separate the 2 rings.
Solution: Position the pieces as shown in Fig.1. Line up the gaps as shown in 
Fig.2. Push B upward to separate (Fig.3).

Objectif : Séparer les 2 anneaux
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig.1. Alignez les espacements 
comme sur la Fig.2. Poussez B vers le haut pour séparer (Fig.3)
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No. 1 Three ring Circus / Cirque à trois anneaux

Objective: Separate the 3 rings
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Line up the gapped ends, 
twisting Ring A over Ring B (Fig. 2). Repeat with Ring B and Ring C (Fig. 3). 

Objectif : Séparer les 3 anneaux
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Alignez les extrémités 
écartées en tournant l’anneau A sur l’anneau B (Fig. 2). Répétez avec l’anneau 
B et l’anneau C (Fig. 3). 

No. 2 double Trouble / double Trouble

Objective: Remove Piece C from the rings.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Line up the gapped ends, 
twisting Ring A over Ring B (Fig. 2). The 2 rings are now unlinked (Fig. 3). Line 
the gap of Ring A with the curve of the piece and twist (Fig. 4).

Objectif : Retirer la pièce C des anneaux.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Alignez les extrémités 
écartées en tournant l’anneau A sur l’anneau B (Fig. 2). Les 2 anneaux sont 
désormais dissociés (Fig. 3). Alignez l’écartement de l’anneau A avec la courbe 
de la pièce et tournez (Fig. 4).

No. 11 The Hook / Le crochet

Objective: Separate the 2 pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Pull Piece A upwards until the 
larger hook hooks onto the end of Piece B (Fig. 2). Pull Piece A upwards until 
it hooks onto the straight bar of Piece B (Fig. 3). Slide Piece A towards the left 
and along the bar (Fig. 4). Slide Piece A onto the loop of Piece B (Fig. 5). Free 
Piece A from Piece B by pushing upwards (Fig. 6).

Objectif : Séparer les 2 pièces.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Tirez la pièce A vers le 
haut jusqu’à ce que le crochet le plus large s’accroche sur l’extrémité de la 
pièce B (Fig. 2). Tirez la pièce A vers le haut jusqu’à ce qu’elle s’accroche sur 
la barre droite de la pièce B (Fig. 3). Faites glisser la pièce A vers la gauche, 
le long de la barre (Fig. 4). Faites glisser la pièce A sur la boucle de la pièce B 
(Fig. 5). Libérez la pièce A de la pièce B en poussant vers le haut (Fig. 6).
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No. 3 Triangulation / Triangulation

Objective: Separate the 2 triangle pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Line up the gap ends (Fig. 2). 
Free Triangle A from Triangle B by pushing upwards (Fig. 3).

Objectif : Séparer les 2 pièces triangulaires.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Alignez les extrémités écartées 
(Fig. 2). Détachez le triangle A du triangle B en poussant vers le haut (Fig. 3).

No. 4 Linked / Liés

Objective: Separate the 3 parts.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Line up the gap ends (Fig. 2). Slide Link 
A through the gap (Fig. 3). Unlink A from B as shown in Fig. 4, pushing A to the left 
until it is free (Fig. 5). Remove Link B from the ring by sliding it through the gap (Fig. 6).

Objectif : Séparer les 3 parties.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Alignez les extrémités écartées 
(Fig. 2). Faites glisser le lien A à travers l’espace (Fig. 3). Déliez le A du B comme 
montré sur la Fig. 4 en poussant le A vers la gauche jusqu’à ce qu’il se libère (Fig. 
5). Retirez le lien B de l’anneau en le faisant glisser à travers l’espacement (Fig. 6).

No. 9 Wishbone / Fourchette

Objective: Separate the 2 pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Pull Wishbone B towards you 
so that the 2 face each other (Fig. 2). Pull the wishbones in opposite directions 
(Fig. 3) until they separate (Fig. 4.)

Objectif : Séparer les 2 pièces.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Tirez la fourchette B 
vers vous pour que les 2 se fassent face (Fig. 2). Tirez les fourchettes dans les 
directions opposées (Fig. 3) jusqu’à ce qu’elles se séparent (Fig. 4). 

No. 10  The What-knot / Quelle Noeud

Objective: Separate the 2 pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Turn Piece A around through 
the loop of Piece B and align the ends so that they are parallel. Slide Piece A 
past Piece B (Fig. 2), making a quarter turn clockwise towards you until it is 
loose (Fig. 3), twisting A until it comes apart (Fig. 4).

Objectif : Séparer les 2 pièces.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Tournez la pièce A à travers 
la boucle de la pièce B et alignez les extrémités pour qu’elles soient parallèles. 
Faites glisser la pièce A devant la pièce B (Fig. 2) en faisant un quart de tour 
dans le sens horaire vers vous jusqu’à ce qu’elle se libère (Fig. 3), en tournant A 
jusqu’à ce que cela se défasse (Fig. 4).
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No. 5 Entangled / Enchevêtrés

Objective: Separate the 2 pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Turn Piece A as shown in Fig. 
2. Slide Piece A up and along the loop of Piece B (Fig. 3) until it is positioned 
as shown in Fig. 4. Push Piece A downward to separate the pieces (Fig. 5).

Objectif : Séparer les 2 pièces.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Retournez la pièce A comme 
sur la Fig. 2. Faites clisser la pièce A vers le haut et le long de la boucle de la pièce 
B (Fig. 3) jusqu’à la position indiquée sur la Fig. 4. Poussez la pièce A vers le bas 
pour séparer les pièces (Fig. 5).

No. 6 Clasp / Boucle

Objective: Separate the 2 pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Interlock the opening of the 
pieces as shown in Fig. 2. Slide A and B away from each other to release.

Objectif : Séparer les 2 pièces.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Enclenchez l’ouverture 
des pièces comme sur la Fig. 2. Faites glissez A et B vers l’extérieur l’un de 
l’autre pour détacher.

No. 7 Coiled / Spiralé

Objective: Separate the 2 pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Give the ring a quarter turn 
(Fig. 2) then pass it over the spirals to remove it (Fig. 3).

Objectif : Séparer les 2 pièces.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. Faites faire un quart de tour 
à l’anneau (Fig. 2), puis passez-le au-dessus des spirales pour les retirer (Fig. 3).

No. 8 Exertion / Effort

Objective: Separate the 2 pieces.
Solution: Position the pieces as shown in Fig. 1. Position the pieces as shown in 
Fig. 2, then pull in the direction of the arrows until they are separated (Fig. 3).

Objectif : Séparer les 2 pièces.
Solution : Positionnez les pièces comme sur la Fig. 1. 
Positionnez les pièces comme sur la Fig. 2, puis tirez en direction des flèches 
jusqu’à ce qu’elles soient séparées (Fig. 3).
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